
В сборной должны играть сильнейшие

                                                                    

О вопросах, которые поднимались на совещании руководителей клубов Суперлиги 29
ноября, рассказал генеральный директор «Политеха» Кирилл Мирзоян.  

- Много внимания на совещании уделялось вопросу выступления за сборную России
натурализованных футболистов, которые получили российское гражданство. Считаю,
что уже сама формулировка содержит противоречие. Если у игрока есть гражданство,
доверенное президентом Российской Федерации, – то какие могут быть сомнения?А в
сборную должны привлекаться сильнейшие. Конечно, мы все переживаем по поводу
последней неудачи нашей команды на Чемпионате мира, но я убежден, что будут
сделаны соответствующие выводы, проведена работа над ошибками, и впереди нас
ожидают высокие результаты. 
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